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Optical Gyros and their Application 
(RT0 AG-339) 

Executive Summary 

This AGARDograph is written by experts from France, Germany, Russia and the United States. Only 
the radical change of the political and militai-y situation within the last decade made it possible to have 
the subject Optical Gyros covered by scientists and engineers from East and West. Until this change, 
Optical Gyros and their research and development were mostly handled as top secret. The more it cari 
be seen as a giant step forward that we have in our hands an unclassified and nevertheless in depth 
treatment of Optical Gyros from scientists from East and West. 

Optical Gyros replacing the fast rotating rotor gyros as sensors for angular displacement or angular rate 
opened new possibilities in applications as well as in production. Especially in the field of inertial 
navigation, Optical Gyros replaced the mechanical gyro. Using them in Strapdown Inertial Navigation 
Systems in combination with Satellite Navigation Systems, offers new systems for dual usage in 
militai-y and civil applications. 

This volume cari be divided into four main parts. The first one gives a detailed description of the laser 
and fiber optical gyro theory, the main sources of en-ors and the methods used to reduce their 
influence. The analysis of many types of modem laser gyros allowing various requirements to be met 
is presented in the second part. The reader cari also find here some areas of practical applications of 
laser gyros. The third part is devoted to fiber optical gyros that have been developed recently. They are 
SO successful both technologically and commercially that they are in great demand. The last part of the 
book considers special applications of optical gyros. 

. . . 
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Gyroscopes optiques et leurs applications 
(RT0 AG-339) 

Synthèse 

Cette AGARDographie a été rédigée par des spécialistes français, allemands, russes et américains. Il 
est à noter que seul le changement radical de la situation politique et militaire au cours de la dernière 
décennie a permis l’étude conjointe du sujet des gyroscopes optiques par des scientifiques et des 
ingénieurs des pays de l’est et des pays de l’Alliance. Avant ce changement, les gyroscopes optiques, 
ainsi que les activités de recherche et développement y associées, étaient classifiés très secret. 
D’ailleurs on peut mesurer le progrès accompli avec un tel document non-classifié, rédigé par des 
scientifiques des pays membres de 1’OTAN et des pays de l’ancien pacte de Varsovie, traitant de façon 
approfondie les gyroscopes optiques. 

La mise en oeuvre de gyroscopes optiques en remplacement des gyroscopes à rotation rapide en tant 
que capteurs de déplacement et de vitesse angulaires a ouvert de nouvelles possibilités d’application et 
de production. Dans le domaine de la navigation inertielle surtout, les gyroscopes optiques ont 
remplacé les gyroscopes mécaniques. Placés dans des centrales inertielles liées associées à des 
systèmes de navigation par satellite, ils sont devenus de nouveaux systèmes pour des applications 
militaires et civiles. 

Ce volume peut être sous-divisé en quatre grandes parties. La première donne la description détaillée 
de la théorie des gyroscopes laser et des gyroscopes à fibres optiques, ainsi qu’une description des 
principales sources d’erreur et des méthodes utilisées pour les réduire. Dans la deuxième partie, les 
différents types de gyroscopes modernes sont analysés selon leurs différents critères d’utilisation. Le 
lecteur y trouvera également la description de certains domaines d’application des gyroscopes laser. La 
troisième partie est consacrée aux gyroscopes à fibres optiques récents. Ceux-ci sont très demandés en 
raison de leur grand succès technologique et commercial. La dernière partie de ce volume examine des 
applications spéciales relatives aux gyroscopes optiques. 
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